



12/09/1998 VIAJE OFICIAL A COLOMBIA

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA LLEGADA A CARTAGENA DE INDIAS

Cartagena de Indias (Colombia), 12-09-98

Señor Presidente de la República y señora de Pastrana, autoridades,

Quiero, en primer lugar, en nombre del Rey de España y de todos los ciudadanos españoles, transmitir un saludo fraternal, cordial, emocionado, a la gran nación colombiana.

Es una especial satisfacción para nosotros poder llegar a tierra colombiana aquí, en Cartagena de Indias. Además de ser una vieja aspiración personal estar aquí, sé que llego en un momento de profundas esperanzas, después de cambios políticos, también trascendentes y profundos, que espero que abran nuevos horizontes a la nación colombiana.

Señor Presidente,

Yo quiero en estas primeras palabras expresar tres ideas muy sencillas, pero también muy sinceras.

La primera es confianza. Estamos aquí para manifestar una profunda confianza en el presente y en el futuro de Colombia y para decir que en fortalecer, desarrollar, promover, esa confianza, en términos de paz y en términos de desarrollo, Colombia siempre tendrá a su lado a España.

Lo segundo es hablar de amistad: amistad entre nuestras naciones, hermandad entre nuestros pueblos y --no lo voy a ocultar-- amistad sincera, profunda, por el Presidente Pastrana y la señora de Pastrana, a quien deseo que el coraje y la determinación con las que ha empezado su presidencia sean nada más que el comienzo de grandes éxitos para todo el pueblo colombiano.

Y, en tercer lugar, señor Presidente, cooperación; cooperación de España en todos los sentidos: cooperación política, cooperación económica, cooperación cultural, cooperación social, cooperación en el terreno de la igualdad, como corresponde a dos naciones iguales, a dos naciones hermanas.

Aquí, en Cartagena de Indias, comenzaron hace muchos años, hace siglos, nuevas aventuras, nuevas posibilidades. Muchos años después esas realidades cristalizaron. Ahora tenemos también muchos retos por delante y lo importante es que estamos dispuestos a conseguirlos, a soñarlos, a trabajarlos, a obtenerlos conjuntamente.

Muchas gracias, señor Presidente, por su bienvenida.